

AGRADECIMIENTOS

Antes que nada, me gustaría agradecer a Richard Hart y a John Gardner por darme la oportunidad de escribir en la colección *Filosofía del Derecho Hoy*. Comparto sus deseos de que esta serie exprese y anime un espíritu de nuevas inquietudes dentro de una disciplina floreciente. John Gardner fue una fuente de apoyo y orientación incondicional en cada una de las etapas de este proyecto, lo cual me ayudó enormemente para su terminación. También estoy muy agradecida con toda la gente en Hart Publishing por su cuidadoso esmero al preparar este libro.

Recibí una gran cantidad de ayuda mientras desarrollaba las ideas manifestadas en este trabajo. Estoy especialmente agradecida a Joseph Raz por todo su aliento y orientación, y especialmente me gustaría agradecerle los consejos que recibí al formular el material que aparece como capítulo tercero de este libro. También presenté algunas de estas ideas a varias audiencias y grupos de discusión y me gustaría aprovechar la oportunidad para agradecer a aquellas personas que participaron en el seminario efectuado en febrero de 1998 en el programa Jurisprudence and Social Policy de la Universidad de California en Berkeley; al Jurisprudence Discussion Group que se reunió en Oxford durante el bimestre Trinity en 1998, y al Seminario de Profesores del Departamento de Derecho de la Universidad de Hull, llevado a cabo en noviembre de 1999, a todos ellos mi gratitud por

sus valiosos comentarios y críticas. Aunado a lo anterior, agradezco las discusiones y/o comentarios que sobre versiones anteriores de este trabajo recibí de Elspeth Attwooll, Thérèse Björkholm, Yuri Borgmann-Prebil, John Gardner, Steve Gough, Aileen Kavanagh, Dori Kimel y Neil MacCormick. Por supuesto, los errores subsistentes e imprecisiones de expresión son producto solamente de mi trabajo.

Me gustaría agradecer a los departamentos de derecho de la Universidad de Leicester y de la University College London por el apoyo brindado mientras terminaba este proyecto. Debo agradecer, asimismo, a mis colegas en dichas instituciones, a la comunidad iusfilosófica en general por su interés en este trabajo y por su compañerismo, y particularmente a Malcom Ross y a Stephen Guest por todo su apoyo. Por último, pero no por ello menos importante, un gran agradecimiento a mis amigos y a mi familia, especialmente a mi madre, Janet Dickson, por su apoyo que tanto aprecio, su paciencia y buen humor.

Julie DICKSON
University College London, noviembre de 2000